



Diputados de Morena congelan reforma de Ley ISSSTE por presiones de la CNTE

Ricardo Monreal señala que será prioridad acuerdo con el magisterio disidente sobre la reforma en vivienda

Eloísa Domínguez
nacional@cronica.com.mx

La reforma a la Ley del ISSSTE, iniciativa de la presidenta Claudia Sheinbaum en materia de vivienda, se queda congelada hasta que no se tenga acuerdo con el magisterio disidente congregado en la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la

Educación (CNTE) que rechaza el uso de recursos de los beneficiarios para la construcción de casas y departamentos, similar a la reforma al IMSS, dijo **Ricardo Monreal**, líder de la bancada Morenista.

Indicó que las reformas a la Ley del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE) están congeladas, por lo que ahora “no habrá dictamen que perjudique a los maestros. Es así por indicaciones del grupo parlamentario de Morena”.

“Les digo a todos los maestros y maestras de México que las reformas a la ley del ISSSTE están congeladas. No se dicta-

minará si se afecta a los maestros. Hasta en tanto no se tenga un acuerdo con ellos respecto de las características de la iniciativa. Se mantiene sin movimiento en las comisiones de Seguridad Social y de Vivienda”, dijo.

Aclaró que el tema para que el Fovissste pueda construir vivienda para trabajadores del Estado será la única parte que está susceptible de modificarse. “Todo lo demás está ‘sub judice’, paralizado y no se va a aprobar en tanto no haya un acuerdo con los trabajadores de la educación del país y los trabajadores al servicio del Estado”.



MARIO JASSO/CUARTOSCURO.COM

Ricardo Monreal, diputado y coordinador del grupo parlamentario de Morena.